



Der berühmte Pömpel in einer weiteren wichtigen Mission eingesetzt ...

DIE SCHONUNGSLOSE WAHRHEIT

Opa erzählt dem kleinen Hans: „Damals in Russland wurde ich von sechs Wölfen attackiert.“

„Aber du, Opi, noch letztes Jahr hast du mir gesagt, dass du nur von drei Wölfen angegriffen wurdest!“

„Da warst du ja auch noch viel zu jung, um die ganze Wahrheit zu erfahren!“



LAUTSPRECHERDURCHSAGE BEI IKEA

Der kleine „*Verpiss dich, mein Name geht dich gar nichts an*“ möchte gerne aus dem Kinderparadies abgeholt werden.

SCHON EIN WENIG MISSVERSTÄNDLICH

Verlangt ein Mann auf dem Wochenmarkt zwei Pfund Tomaten.
Erwidert der Händler: „Das heißt jetzt Kilo.“
Staunt der Mann: „Ach was, nicht mehr Tomaten?“

EIN FREUNDSDCHAFTSDIENST

„Mein Freund Peter ist vorgestern unerwartet mit meiner Frau durchgebrannt.“
„Peter kenne ich ja noch gar nicht. Wie lange seid ihr denn schon Freunde?“
„Seit vorgestern.“



Ich befürchte fast, der junge Mann hat das Bild per Photoshop manipuliert. Die Reihe mit den Luftballons im Hintergrund sieht zumindest verdächtig danach aus.

Diese Lausbuben haben den Kahn aufs Land gezogen.
Aber wir waren ja früher auch nicht besser.